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Top 8.1 Bemühungen zur Sanierung der Gehwege 
 
ORM Fremgen teilt mit, dass man bereits im Oktober 2020 Gespräche mit der 
Verwaltung geführt habe, in denen es darum gegangen sei, die Gehwege zu 
überprüfen und verschiedene Punkte zu verbessern. Diesbezüglich habe sich bis 
heute nichts getan.  
Er hoffe, dass der zurückgekehrte Mitarbeiter sich der Sache in absehbarer Zeit 
annehme. 
 
Herr Missy nimmt den Mitarbeiter in Schutz. Dieser sei seit seiner Rückkehr schwer 
belastet. Man sei bemüht einen weiteren Ingenieur einzustellen, finde aber keinen.  
 
 
 
 
 
 


	Niederschriftsauszug

